



志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年4月18日号

校長 田中 志郎



今日の沖縄タイムス1面に、本校6年生南風原彩楽さんが「エアリアルフープ」という競技の世界大会で初優勝したという記事が載りました。エアリアルフープという難しい競技にチャレンジしているということ、その競技で世界一になったということ、両方にびっくりしました！彩楽さん、おめでとうございます！！

今日の様子



↑エアリアルフープで世界一になった彩楽さん(写真左)が、お友だちと一緒に新聞をもって校長室に報告に来てくれました。写真を撮らせてもらうと開脚でかっこよくポーズを決めてくれました。さすがです！

いつか、校長講話の機会などで、みなさんに披露しようという話をしました。楽しみです。



↑今日は1年生のために宜野湾市婦人会(交通安全母親の会)の方が、「交通安全お守り」を持ってきて下さいました。一時間目の授業中に贈呈式を行いました。手作りお守りを贈呈する宜野湾市婦人会の取り組みは、30年以上続いているということです。今回のお守りは11月から4カ月かけて作りあげたという話でした。毎年ありがとうございます。



↑今日は、6年生を対象に「全国学力学習状況調査」が行われました。5年生までの学習内容の理解度を確かめるテストです。今後も志真志流れテぶれでさらなる学力アップを！



↑今朝は教頭先生による読み聞かせ放送がありました。図書室をのぞいてみると、2年生が図書室オリエンテーションを行っていました。今年も、読書を楽しんで下さいね。